



Mistelbacher Zwist um Mautflüchtlinge

Sattelschlepper umgehen Kontrollen und sorgen für Ärger in der Stadt **S. 2/3**

Titelfoto: Brunhölzl; kleines Foto: Ilse Reitner



Glanzvoller Auftritt

Das Fashionmodel Beatrice Turin aus Seyring im Weinviertel zeigte sich bei einem glamourösen Auftritt bei Dancing Stars von der Atmosphäre begeistert und gab gleich eine Bewerbung für einen möglichen zukünftigen Auftritt in der Show ab. **S. 10**



**Mistelbacher
Rapid-Fans stürmen
Spiel** **Seite 14**

Hol dir die
CARD!



NIEDERÖSTERREICH-CARD.AT

pellets1one
für natürliche wärme.



Jetzt
Holzpellets
einlagern

+43 (0) 2622 93232
office@pellettsone.at pellettsone.at



MR POOL
HAUSMESSE
AKTIONSPREISE
Platzl 15, 2020 Aspörsdorf
1. + 2. April 2023

Glanzvoller Auftritt bei Dancing Stars

SEYRING. „Jeder Promi, der da mitmacht, hat meine Bewunderung. Es braucht sehr viel Disziplin, jede Woche neue Tänze und Choreografien einzustudieren!“ Beatrice Turin, die einer Einladung von Lucas Fendrich zur Live-Show Folge geleistet hat, zeigt sich beeindruckt. „Ein besonderes Erlebnis für mich, da ich viele Teilnehmer und Publikumsgäste auch privat kenne. Roberto Blanco z. B., der mich bei einem Musikvideo in Mallorca unterstützt hat. Sollte sich also jemals ein größtmäßig adäquater Tanzpartner für mich finden, wäre ich sofort dabei“, gibt sich das 1,82 m große Fashionmodell, erwartungsvoll.



Mit Roberto Blanco und Hannes Kartnig im Ballroom.

Foto: Heimo Turin